

*Jan K. Kuskowski
ist Geschäftsführer
der Queisser Pharma
GmbH & Co. KG
und Jurymitglied.*



Den **Queisser-Seniorenpreis** erhalten Menschen, die im Alter ein gesellschaftliches, soziales, kulturelles oder auch sportliches Engagement pflegen.

Wer steckt eigentlich hinter ...

Was 1987 aus Anlass des Standortwechsels der Firma Queisser Pharma von Essen nach Flensburg begann, ist heute zur festen Institution geworden: Die Vergabe des Queisser-Seniorenpreises, die bereits zum 27. Mal stattgefunden hat. Zum einen sollten der Seniorenarbeit in Flensburg neue Impulse gegeben werden, zum anderen war der Wunsch vorhanden, dass mit solch einer Preisvergabe der Bezug der Bürger zu der neu angesiedelten Firma wachsen würde.

Ausgezeichnet werden beispielsweise Senioren, die sich bei der Unterstützung von älteren Mitbürgern um die Ausarbeitung von Seniorenreisen oder die Durchführung von Besuchsdiensten engagieren. Im kulturellen Bereich kann es zum Beispiel der Einsatz für den Erhalt von Museumsdampfern sein. Auch ehrenamtliche Tätigkeiten bei pro familia, im Kirchenvorstand oder in der Diakoniegemeinschaft wurden bereits gewürdigt. Die Jury besteht aktuell aus Horst Bendixen (Leiter für den Fachbereich Jugend, Soziales, Gesundheit der Stadt Flensburg), Pastor i. R. Frank Schlicht (ehemaliger Rektor der Diakonissenanstalt), Ernst-Peter Rodewald (Geschäftsführer ADS-Grenzfriedensbund e.V.) sowie Jan K. Kuskowski und Gert Bendixen (Geschäftsführer der Queisser Pharma GmbH & Co. KG). Der Queisser-Seniorenpreis wird in Anlehnung an die Marke Doppelherz zwei Mal vergeben und ist mit jeweils 3000 Euro dotiert. Verliehen wird er jedes Jahr während der Eröffnungsveranstaltung der Flensburger Woche „Flensburg-aktiv – Begegnung der Generationen“ im Herbst. Da es im Unternehmen Queisser Pharma ein wichtiges Anliegen

ist, soziale und auf die Gemeinschaft ausgerichtete Aktivitäten in der Region zu unterstützen und zu fördern, gibt es weitere jährlich wiederkehrende Initiativen: Zum einen ist dies der Queisser Juniorenpreis, der Schülerinnen und Schüler aus Schleswig-Holstein auszeichnet, die sich neben der Schule ehrenamtlich für das Gemeinwohl engagieren. Zum anderen wurde 2013 die Initiative „Kinder unserer Region“ ins Leben gerufen. Dahinter verbirgt sich die direkte finanzielle Unterstützung von Projekten und Aktionen für Kinder im Alter bis zehn Jahren.

Queisser Pharma ist ein mittelständisches Unternehmen mit Sitz in Flensburg. Mit international über 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, etwa 210 davon am Standort Flensburg und über 40 im bundesdeutschen Außendienst, produziert und vertreibt das Unternehmen Produkte für die Erhaltung und Pflege der Gesundheit im In- und Ausland. ■

Weitere Informationen finden Sie unter www.queisser.de/soziales-engagement/queisser-seniorenpreis.html